

## Peresmian RLH Dan Mushola An- Nur di Kampung Gumuk Sepiring

Rony - [MAGELANG.UPDATES.CO.ID](http://MAGELANG.UPDATES.CO.ID)

Oct 4, 2022 - 21:39



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos M.Tr., (Han) Bersama Walikota Magelang Resmikan Rumah Layak Huni dan Mushola An-Nur*

MAGELANG, - Peresmian pembangunan Rumah Sehat Layak Huni Kampung Gumuk Sepiring, Kelurahan Tidar Utara, Kecamatan Magelang Selatan oleh Walikota Magelang dilaksanakan hari ini. Selasa (04/10).

Bersamaan dengan Rumah Layak Huni (RLH), Mushola An Nur di Kampung Gumuk Sepiring juga diresmikan oleh Dandim 0705/Magelang.

Hadir dalam kegiatan tersebut Walikota Magelang dr. H. Muchamad Nur Aziz, Sp. PD-KGH; Wakil Walikota Magelang Drs. KH M. Mansyur Siroj, M.Ag; Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S. Sos.; M.Tr (Han); Direktur Utama Bank Jateng Cabang Magelang, Yuda Negara.

Turut hadir pula Kasdim 0705/Magelang Mayor Inf Sudarno beserta Perwira Staf; Kabag SDM Polresta Magelang Kopol M. Choirul Anwar, SH.; Jajaran Asisten dan Kepala OPD; Camat Magelang Selatan, Catur Edi Subagio; Lurah Tidar Utara, Sri Hartati, S.Sos; Ketua Persit Cabang XXV beserta pengurus dan masyarakat.

Dalam sambutannya, Dandim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi, S. Sos., mengucapkan terimakasih kepada Walikota Magelang yang telah mempercayakan Kodim Magelang untuk mendukung pembangunan RLH di Kampung Gumuk Sepiring.

Menurutnya, Kodim 0705/Magelang selalu siap bekerja sama dengan pemerintah kota maupun instansi lain untuk memajukan Kota Magelang.

"Alhamdulillah berkat kerjasama semua pihak, pembangunan 20 unit RLH dan 1 Mushola bisa berjalan lancar sesuai harapan kita semua. Harapan saya agar rumah ini dipelihara dengan baik oleh warga," tuturnya.

Sementara itu, Walikota Magelang dr. H. Muchamad Nur Aziz, Sp. PD-KGH, mengungkapkan, perumahan rakyat dan kawasan permukiman merupakan salah satu urusan wajib pemerintah daerah yang berkaitan dengan pelayanan dasar. Hal itu sesuai dengan undang-undang dasar tahun 1945 pasal 28h ayat 1.

Lebih lanjut, Walikota menjelaskan, berkat bantuan pembangunan melalui program karya bakti Kodim 0705/Magelang dan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) Bank Jateng senilai rp 700.000.000,- (tujuh ratus juta rupiah), pembangunan 20 unit rumah di Kampung Gumuk Sepiring telah selesai.

"Saya atas nama pribadi, pemerintah dan masyarakat Kota Magelang mengucapkan penghargaan dan terimakasih kepada Bank Jateng khususnya Kantor Cabang Magelang dan TNI dalam hal ini Kodim 0705/Magelang atas kepedulian dan kontribusi nyata yang dapat dirasakan oleh masyarakat. Mudah-mudahan jalinan kemitraan yang sinergis ini dapat terus dijaga," untkannya.

Di penghujung sambutan, walikota, mengucapkan selamat kepada para penerima bantuan pembangunan RLH. Ini merupakan wujud cinta kasih dan kepedulian dari sesama.

"Semoga dapat meningkatkan kualitas hidup bapak/ibu beserta keluarga dan berlanjut pada meningkatnya kesejahteraan masyarakat," pungkas Nur Azis.

Kegiatan dilanjutkan dengan peninjauan RLH (Rumah Layak Huni) dan penanaman pohon oleh Walikota Magelang didampingi Dandim 0705/Magelang beserta rombongan.

Pen: 0705/ Mgl.